

LE COMPTOIR DE LA CITÉ

Canal du midi



Attribution : COMPTOIR-DE-LA-CITE-DEGUSTATION (COMPTOIR DE LA CITE)

Au pied de la Cité de Carcassonne, venez découvrir Le Comptoir de la Cité, ancien Palais de "La Belle Époque" inscrit au titre des Monuments Historiques, et mis en lumière par Les Vignobles Foncalieu. C'est dans ce site emblématique "art nouveau" que Foncalieu propose sa gamme de vins de la région Occitanie ainsi qu'une sélection locale de spiritueux rares et des produits du terroir. Accueil Bar à vins du mardi au samedi de 10h à 19h30 : service en terrasse de vins Foncalieu et de produits du terroir. Soirée Afterwork tous les jeudis soirs d'avril à septembre et les vendredis de juillet et août avec ambiance musicale. Food Truck (Avril à Sept) et DJ tous les 1er jeudis du mois. Ateliers par notre sommelier.

Useful information

Category : Wine cellars and local produce

Label : Pays Cathare, Vignobles et Découvertes, Qualité Sud de France

Description

Discover Le Comptoir de la Cité at the foot of the Cité de Carcassonne, a former “Belle Epoque” mansion and a listed historical monument enhanced by the surrounding Foncalieu vineyards. Foncalieu proposes its range of Occitanie wines and a selection of rare local spirits and products in this legendary “art nouveau” monument. - "Dégustation découverte" free wine-tasting of 3 wines. No booking required. - "Dégustation Historique". Guided historical tour and tasting of 3 wines . - "Dégustation Lumière". Booking required. Private tasting of 4 wines served with local products and a glass of champagne facing the Cité de Carcassonne! Wine bar open 7 days per week: Foncalieu wines and local products served on the terrace.

Geographical location



All useful information

Contact

Téléphone fixe :

+33 4 49 03 01 30

Téléphone portable :

+33 6 76 08 73 01

Page Facebook :

[https://www.facebook.com/
lecomptoirdelacite/](https://www.facebook.com/lecomptoirdelacite/)

Adresse :

32 avenue du Général Leclerc

11000 CARCASSONNE

contact@comptoirdelacite.com

<https://comptoirdelacite.com>